

Mensaje 417

París, 31 de marzo del 2021

Comentarios sobre “El fundamentalista reticente”, de Mohsin Hamid.

El profesor Mohsin Hamid ha ocupado altos cargos académicos en universidades estadounidenses y pakistaníes. El presente libro —un excelente producto de un elevado intelectual, escrito con maravilloso estilo y capacidad expresiva— mantiene al lector hechizado reconociendo plenamente su extraordinaria capacidad de expresión y exposición literaria.

Aunque el profesor Hamid es musulmán —la fanática comunidad cuyos miembros consideran “santo” el asesinato de *kufirs* (no musulmanes) para ser recibidos por el mismo Alá en el “cielo,” y todo el resto del sistema de creencias y el fanatismo islámicos— es reacio a ser considerado un fundamentalista.

¡Una reticencia intelectual, por supuesto! ¡En esta “reticencia de sillón” no exhibe ninguna espontánea claridad perceptiva! No hay una sola palabra condenatoria de las desenfrenadas actividades terroristas que matan a la gente en el nombre del “Islam”... ¡cuyo significado literal es “paz”! Él “solo” es reticente, pero sin el coraje y la convicción para decir la verdad que mostró Salman Rushdie.

¡Gloria a la verdad, gloria al coraje!